



Presse-Information
16. April 2015

BMW Open by FWU AG: Wildcard für Alexander Zverev.

Deutschlands Top-Nachwuchshoffnung Alexander Zverev reiht sich in die Riege der Stars um Andy Murray und Tommy Haas ein. Der „Tommy Haas-Tag“ wirft bereits seine Schatten voraus.

München. Die BMW Open by FWU AG vom 25. April bis zum 3. Mai rückt näher – und das Weltklasse-Spielerfeld nimmt immer konkretere Formen an. Zum 100. Jubiläum der „Internationalen Tennismeisterschaften von Bayern“ können sich die Zuschauer auf der familiären Anlage des MTTC Iphitos e.V. auf zahlreiche Stars freuen. Einer von Ihnen: Deutschlands derzeit wohl größte Nachwuchshoffnung Alexander Zverev.

Der erst 17-Jährige erhält die zweite der insgesamt drei begehrten Wildcards. „Die BMW Open by FWU AG ist ein enorm beliebtes und hochkarätig besetztes Turnier. Daher freue ich mich sehr, dass ich auch in diesem Jahr eine Wildcard erhalte, für die ich auf dem Court alles zurückgeben werde. Die Atmosphäre und die Stimmung bei den BMW Open by FWU AG haben mich 2014 stark beeindruckt“, sagt Zverev. Immer wieder sorgte Zverev in der jüngeren Vergangenheit für außergewöhnliche Matches und die ein oder andere Überraschung auf der Tour.

Aktuell belegt er Rang 122 der ATP-Weltrangliste. Neben Bernard Tomic (Australien), Dominic Thiem (Österreich) und Jiri Vesely (Tschechien) zählt Zverev zu den vier jungen, wilden Profis des diesjährigen Spielerfeldes. Angeführt wird die Starterliste vom derzeitigen Weltranglisten-Dritten, dem Wimbledon- und Olympiasieger Andy Murray. Ebenfalls am Start sind die beiden aktuell erfolgreichsten deutschen Profis Philipp Kohlschreiber und Tommy Haas sowie Spieler wie Monfils, Agut, Fognini, Karlovic und Goffin.

Tommy Haas, ebenfalls mit einer Wildcard ausgestattet, bereitet sich bereits seit einer Woche am Aumeister vor, um den Zuschauern am eigens für ihn ins Leben gerufenen „Tommy Haas-Tag“ am 28. April sein bestmögliches Tennis zu bieten. Dass es sein letztes Turnier in München sein könnte, scheinen viele Fans zu ahnen. 1.200 Eintrittskarten wurden bereits für den „Tommy Haas-Tag“ im Vorverkauf geordert. Insgesamt wurden weit über 10.000 Tickets vorbestellt, für das Finalwochenende werden die Eintrittskarten langsam knapp.

Brown/Petzschnner im Doppel am Start.

Auch in der Doppelkonkurrenz können sich die Zuschauer auf prominente Namen freuen. In Dustin Brown und Philipp Petzschnner kommen zwei absolute Publikumslieblinge nach München. Der 31-Jährige Petzschnner ist zweimaliger Grand Slam-Sieger im Doppel, Dustin Brown lockt die Zuschauer mit seiner besonderen und manchmal unkonventionellen Spielweise, unterhaltsames Tennis zu spielen, auf den Court. Beide erhalten eine Wildcard für das Hauptfeld der Doppelkonkurrenz der BMW Open by FWU AG.

Bereits am kommenden Wochenende haben die Zuschauer die Möglichkeit, Tennis auf höchstem Niveau zu verfolgen. Am 25. und 26. April findet auf der Anlage des MTTC Iphitos ein Wildcard-Turnier für das Qualifikationswochenende der BMW

BMW

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Datum 16. April 2015
Thema Alexander Zverev erhält Wildcard für BMW Open by FWU AG.
Seite 2

Open by FWU AG statt. Der Gewinner des Flughafen Wildcard-Turniers hat die Chance, sich über die Qualifikation der BMW Open by FWU AG einen Startplatz für das Hauptfeld zu sichern. 24 Teilnehmer spielen im Best-of-Five-Modus über kurze Sätze bis 4 und der No-Ad-Regel.

Staatsminister Söder: „BMW Open sind das bayerische Wimbledon“

Am Flughafen München stand bereits heute ein prominent besetztes Doppel-Showmatch inmitten des MAC-Forums Bayerns auf dem Programm. Staatsminister Dr. Markus Söder stand gemeinsam mit dem neuen Davis Cup-Teamchef Michael Kohlmann, dem Veranstalter der BMW Open by FWU AG Michael Mronz und seinem Turnierdirektor Patrik Kühnen gegenüber. Söder, der privat gerne den Tennisschläger schwingt, ist von der Strahlkraft des Turniers überzeugt: „Die BMW Open sind das bayerische Wimbledon. Als Flughafenminister freut mich die Partnerschaft zwischen den BMW Open und dem Flughafen München besonders“, sagt der Staatsminister.

Wie auch im vergangenen Jahr ist ROLEX Official Timekeeper der BMW Open by FWU AG. Die führende Schweizer Luxusuhrenmanufaktur wird sich nach dem erstmaligen Engagement 2014 auch 2015 während des Turniers auf der gesamten Anlage und den Match-Courts des MTTC Iphitos präsentieren. „Wir freuen uns sehr darüber, dass ROLEX als Weltmarke auch im zweiten Jahr bei den BMW Open by FWU AG aufschlägt“, erklärt Michael Mronz.

Tickets für die BMW Open by FWU AG im Internet unter www.bmwopen.de

Unter www.bmwopen.de können Eintrittskarten aller Kategorien bequem online und unter Einsicht des Sitzplans individuell bestellt werden. Auch VIP- und Hospitality-Angebote sind hierüber zu buchen. Reguläre Eintrittskarten für die Hauptrunde, die am 27. April startet, sind bereits ab 20 Euro erhältlich. Kinder unter sechs Jahren haben freien Eintritt, Kinder unter 16 Jahren erhalten 50 Prozent Ermäßigung. Tollen Tennissport für den kleinen Geldbeutel gibt es auch am 25. und 26. April, dem Qualifikationswochenende. Hierfür sind Tickets bereits ab 10 Euro zu haben. Kinder zahlen 2 Euro, so dass möglichst viele Zuschauer die einmalige Atmosphäre am Aumeister am Englischen Garten genießen können.

Pressekontakt:

BMW Group, Sportkommunikation
Matthias Bode
Tel.: 089 – 382-61742
E-Mail: Matthias-Benedikt.Bode@bmw.de

MMP GmbH
Kai Meesters
0221 – 940577-21
kai.meesters@mmpevent.de